



みんなでサポート！！ 松沢中学校PTA



『PTA活動』と聞くと少し腰が引けてしまう人も多いかもしれません。残念ですが確かに、保護者の皆さん方が毎日忙しい中でPTA活動に時間を費やすことを強いられると辛いですし、いい気がしないのも理解できます。ですが、昨今PTA活動を廃止して分かったことが多く、廃止した多くの学校が新たな形でPTAを発足させているのも現状です。松沢中学校PTAも何が大切か、何をすることで松沢中学、さらには赤松学舎の子どもたちが『安全で、豊かな学校生活』を送れるのかをしっかりとと考え、活動する保護者、教職員、地域の負担を軽減できる方法や、必要性の少ない活動を減らしたりしながら活動をスリム化して新しいPTA活動ができるように変革する時が来ているように思います。

今まで多くの保護者、教職員、地域の皆さんに支えられてきた松沢中学校のPTA活動。その歴史を重んじ、感謝し大切にしながら皆さんと一緒に考えていきたいと思います。そのためには、イメージではなく、しっかりとPTA活動を理解し、その上での改革をしていく必要があります。今現在の松沢中学校PTAと言う組織に必要な事を、必要な方法を考えて形にしていきます。活動する役員、委員、教職員、保護者の負担を減らしつつ、一番大切な『子どもたち』の毎日が豊かで、安心した学校生活を送るためのPTA活動を目指して

『できる人が、できる時に、できる事を！！』

をモットーに令和7年度PTA運営改革と活動をしてまいります。

多くの皆様に、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

令和7年度 松沢中学校PTA会長

瀬戸口 奈穂美

役員 一同